

PRESSETEXT

JUNGE WIRTSCHAFT – BESUCH BEI LEDERMAIR

Die Junge Wirtschaft Tirol versteht sich, neben anderen Tätigkeiten, als großes Netzwerk für Jungunternehmer*innen und Führungskräfte. Der Bezirksvorsitzende des Bezirkes Schwaz, Maximilian Schultz, lud am 1. Juni zu einer Unternehmensbesichtigung bei der Firma Ledermaid ein.

Die interessierten Besucher*innen wurden mit einer Fahrt mit dem Oldtimer überrascht, die trotz starken Regens schon zu Beginn viel Spaß bereitete. Alexander Ledermaid präsentierte im Anschluss das Unternehmen, das er seit 2016 gemeinsam mit seinem Vater führt und 2024 sein 100-jähriges Bestehen feiert. Das Hauptthema der anschließenden Fragerunde war die Elektromobilität und die dadurch entstehenden Veränderungen. Interessiert zeigten sich die Teilnehmer*innen auch darüber, ob bzw. inwiefern die Mitarbeiter*innen mit der digitalen Umstellung, die mit der Einführung einiger interner Tools einherging, Schwierigkeiten hatten. Nach dem informativen Teil ging es über in den gemütlichen, der den Netzwerken und sich Austauschen gewidmet war.

Leckere Köstlichkeiten aus der Metzgerei Prem und Getränke von Getränke Neururer sorgten für einen entspannten und angenehmen Abend in gleichgesinnter Runde.

Stand: Juni 2022. www.ledermair.at